

第 1 1 回南那珂地区中学校総合体育大会

6月4日(土)・5日(日)・11日(土)・12日(日)に、第11回南那珂地区中学校総合体育大会が行われました。(雨のため軟式野球・ソフトテニスとは14日も実施)大東中学校からは、軟式野球、女子バレーボール、男子ソフトテニス、女子ソフトテニス、柔道、剣道に出場しました。

団体種目では、男子ソフトテニス部が決勝トーナメントに進出し、第3位で県大会への出場を決めました。女子ソフトテニス部も決勝トーナメントへ進出したのですが惜しくも負けてしまいました。軟式野球部、女子バレーボール部も健闘したのですが、惜しくも負けてしまいました。地区予選はありませんでしたが、柔道女子が団体戦で県大会へ出場します。

個人種目では、男子ソフトテニスの深江省哉・深江智生ペアが見事優勝し、県大会へ出場することになりました。柔道では、江藤太亮、江藤朱音、井手唯花、野邊美月の4名が県大会出場することになりました。なお、地区予選を行われなかった空手の岩本愛花、水口菖も県大会に出場します。

また、6月18日(土)に行われた陸上競技大会へは、男子10名、女子7名の計17名が出場し、男子総合3位という成績をあげることができました。県大会への出場は以下の通りです。

- 3年 内田絢也 (共通男子400m、共通男子800m、共通男子400mリレー)
- 3年 江藤瑞輝 (3年男子100m、共通男子400mリレー)
- 1年 吉田陽登 (低学年男子100mハードル、低学年400mリレー)
- 2年 坂田勇剛 (低学年男子400mリレー)
- 2年 吉田羽成 (低学年男子400mリレー)
- 1年 和田笙真 (低学年男子400mリレー)
- 3年 野辺裕弥 (共通男子400mリレー)
- 3年 折田隆哉 (共通男子400mリレー)

当日はたくさんの保護者の皆様に、子ども達のために早朝からご支援をいただき誠にありがとうございました。子ども達と先生方と保護者の皆様のがんばりに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。今後とも温かいご支援をよろしく願います。

避難訓練 (不審者対策)



6月24日(金)に串間警察署の方のご協力を得て、「不審者対策」の避難訓練を実施しました。今回は1年生教室に不審者が侵入するという想定で行いましたが、1年生は窓から避難するなど、自分たちでよく考え行動していました。また、不審者を取り押さえた本校3名の男子職員の真剣な姿に、頼もしさを感じました。職員一丸となって生徒を守りたい強く心に思いました。